

## BANDO

### ¡¡AGRADECIMIENTO A LA CIUDADANÍA!

Esta Alcaldía quiere agradecer a la población del municipio de Valderrey, vecinos y visitantes, el respeto y cuidado que han mostrado este verano en la prevención de incendios, limpiando solares, respetando la prohibición de quemar, no lanzando cohetes o fuegos de artificio, no realizando barbacoas u hogueras fuera de los lugares habilitados, etc....

Un verano con una vegetación tan frondosa como el que acabamos de pasar y sin ningún incidente ni conato de incendio, sólo puede responder al civismo y la buena educación mostrados por todos los vecinos del municipio.

Con la colaboración de todos podemos evitar problemas graves y de difícil solución.

En Valderrey a 17 de octubre de 2016.



EL ALCALDE,

Fdo Gaspar Miguel Cuervo Carro.